

Rustikale Gesangskulisse

Am Samstag und Sonntag, 17. und 18. August, findet bereits zum zehnten Mal der Sierscheider Opersommer statt.

SIERSCHIED. Die Veranstaltung hat sich immer noch den ein wenig rustikalen Charme aus den Anfangsjahren erhalten. So findet der Opersommer auch im Jubiläumsjahr wieder im Festzelt auf der grünen Wiese des Sierscheider Dröschplatzes statt. Dort treten auf der selbst gezimmerten Bühne bekannte Größen der internationalen Opern- und Chansonszene auf. Auf der Bühne stehen Julia Borchert, Christine Hoffmann, Barbara Marin (alle Sopran), Silke Hartstang,



Die Sängerinnen und Sänger treten beim Sierscheider Opersommer im rustikalen Ambiente des Zelts auf.
Foto: Werner Drescher (Archiv)

Henriette Küllmer (beide Mezzosopran), Thomas Greuel, Hans-Georg Wimmer (beide Tenor), Thomas Bonni Bariton) und Tim de Jong (Bass). Die Moderation übernimmt Thomas Michael Günther. Die Musikalische Leitung am

Flügel hat Prof. Karl-Josef Görgen inne.

Unter dem Motto »Sierscheid gibt zurück« werden die Einnahmen wieder wohltätigen Zwecken zugeführt. Der Vorverkauf startet am Samstag, 13. Juli. Die Karten kosten 20

Euro, für Zuschauer unter 16 Jahren 12 Euro. Erhältlich sind sie über www.sierscheider-opernseommer.de.de und in der Buchhandlung Rees (Adenau), in der Bäckerei Schlösser und im Hotel zur Linde (beide Schuld).